

CONDUCIDO POR: *Naim Libien Kaui*

U**n****o**

m**á****s**

U**n****o**®

Radio

Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am

Colapsó sistema de drenaje del

Estado de México



Continúa en siguiente hoja

Mientras cientos de familias sufren los daños del desbordamiento del Río de los Remedios, el gobernador, de compras, en Miami

IGNACIO ALVAREZ HERNÁNDEZ

El colapso del sistema de drenaje en el Estado de México que convirtió en enorme lago de aguas negras amplia zona del Valle de México, en especial al fraccionamiento Valle Dorado, del municipio de Tlalnepantla, a causa del fenómeno pluvial, puso al descubierto el descuido y la falta de mantenimiento de esa vital infraestructura urbana del gobierno de Peña Nieto, fue el tema de la mesa de análisis de unomásuno-Radio, conducido por nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kauí.

“En el Estado de México no sólo salió a flote el devastador descuido que prevalece en esa infraestructura hidráulica, sino la incapacidad y negligencia de los servicios de Protección Civil que dejaron solos a miles de damnificados que tuvieron que “rascarse con sus propias uñas”, luego de que sus hogares fueron invadidos por la oleada de aguas negras provenientes de la fractura del drenaje en el Río de los Remedios”, comentó nuestro conductor en jefe, al subrayar el fracaso del gobernante que trasladó el Palacio de Gobierno de Toluca a las playas de Miami.

Lo ocurrido en los municipios conurbados del Estado de México a consecuencia de la tromba que azotó el centro del país el pasado domingo por la noche, echó por tierra la cadena de “logros” y “compromisos cumplidos” de que hizo gala el gobernador Peña Nieto, durante el espectáculo montado el sábado pasado en el Centro Histórico de Toluca con motivo de su IV Informe.

Con la catástrofe del fin de semana quedó clara un informe falaz, cimentado en construcción de infraestructura realizada con dinero privado con factura a la ciudadanía, la cual tiene que pagar por hacer uso de carreteras con

disfraz de “obra pública”, se afirmó en la mesa de análisis de unomásuno Radio, escuchada en todo el país con la fuerza del enlace de 35 frecuencias radiofónicas, entre ellas la XEQY, de este consorcio editorial en el Valle de Toluca.

Nuestro Presidente Editor lamentó que mientras miles de mexiquenses sufren los estragos del fenómeno pluvial, complicado con la irresponsabilidad de no haber invertido un solo peso en el sistema de drenaje, el gobernador Peña Nieto no salga del palacete adquirido en la ciudad de Miami, acompañado de la artista Angélica Rivera, con la

que fue exhibido en una revista amarillista de chismes de espectáculos, que publicó fotografías del gobernador haciendo compras en exclusiva tienda del centro turístico estadounidense.

La molestia de las miles de familias afectadas por el colapso del drenaje mexiquense en contra de su trivial gobernante, se acrecentó luego del “compromiso no cumplido” del gobernador de hacerse presente en la zona de desastre para atender las demandas de indemnización de quienes no sólo sufrieron costosos daños en sus inmuebles invadidos por aguas pestilentes y lodo, sino por las cuantiosas pérdidas materiales sufridas en muebles, aparatos eléctricos y vehículos.

“La imagen de cara bonita trabajada con millonadas de dinero público en spots de radio y televisión, comienza a resquebrajarse y aunque por el momento está en las alturas, no tarda en despeñarse como cualquier peña (piedra grande) al precipicio”, comentó en metáfora nuestro conductor en jefe en alusión al apellido político en boga que suena para la grande en 2012.

A la crítica se sumó el conductor del mañanero noticiero de unomásuno-

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 4

Fecha 08.09.2009	Sección Primera	Página 8-9
---------------------	--------------------	---------------

Radio, que se trasmite a las 7:30 de la mañana por el cuadrante 1200 de la XEGY del Valle de Toluca, Alejandro Alejandro, quien informó a nuestros miles de radioescuchas del torrencial aguacero que caía sobre la capital del estado causando severas inundaciones y la ausencia en el Palacio de Gobierno, del mandatario local.

Alejandro Alejandro informó sobre la encuesta realizada en el Centro Histórico de Toluca, entre decenas de ciudadanos, quienes ni se dieron por enterados del fastuoso IV Informe del gobernador, al ser consultados sobre la obra del "Copetes Peña", la resumieron en una sola palabra: nada.

Tres cambios obligados en gabinete presidencial

Con información vertida desde la casa presidencial de Los Pinos por parte de nuestro compañero Guillermo Cardoso, quienes sintonizan unomásuno-Radio fueron enterados de los primeros tres cambios en el gabinete de primer nivel del presidente Felipe Calderón, quien aceptó las renunciaciones del procurador de la República, Eduardo Medina Mora; del secretario de Agricultura y Ganadería, Alberto Cárdenas Jiménez, y del director general de Pemex, Jesús Reyes Heróles.

En la mesa de análisis encabezada por nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kauí, se comentó que el cambio de estafeta en las tres dependencias de la administración pública federal eran renunciaciones anunciadas de tiempo atrás, pues por ejemplo en la Procuraduría de la República era un secreto a voces la falta de coordinación y entendimiento entre Medina Mora y el secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna.

Al frente de la PGR quedó transitoriamente como encargado del despacho, el subprocurador, José Miguel Alcántara Soria, en tanto el Senado de la República acepta la propuesta presidencial de nominar al ex subsecretario de Gobernación en el sexenio de Vicente Fox, Arturo Chávez Chávez.

Por lo que respecta a la gigantesca Secretaría de Agricultura, Ganadería,

Pesca y Alimentación (Sagarpa), durante los tres últimos años a cargo del ex gobernador de Jalisco, Alberto Cárdenas Jiménez, aunque el presidente Felipe Calderón "reconoció" su labor en la producción agroalimentaria del país, los millonarios subejercicios en los programas agrícolas y pecuarios que culminaron en continuos enfrentamientos con el Congreso, terminaron por convencer al Ejecutivo federal a pedirle su renuncia.

En sustitución del ex mandatario jalisciense llega Francisco Javier Mayorga Castañeda, panista de "hueso azul a toda prueba", ex titular de la dependencia con Vicente Fox y responsable de la política agropecuaria en el gobierno del estado de Jalisco.

Por otra parte, en Pemex, donde permeó la corrupción y la denuncia legislativa de contratismo oscuro en producción, transportación y refinación a connotados empresarios en alianza con empresas extranjeras, aunado al largo y oneroso proceso en la construcción de una refinación, pusieron en evidencia la administración de Jesús Reyes Heróles, quien renunció a la dirección de la paraestatal para ponerla en manos del empresario Juan José Suárez Coppel, quien al aceptar el cargo enumeró las condiciones desastrosas en que se encuentra la principal industria nacional.

Finalmente, antes de que don Ricardo Perete diera por concluido la primera emisión a nivel nacional de unomásuno-Radio a las "8 en punto", comentó para nuestros oyentes el escándalo surgido en el trampeado triunfo de Miss Universo, de la bella venezolana, Estefanía Fernández, mientras que nuestro experto en deportes, Raúl Tavera, afirmó que mañana en el estado Azteca, la selección mexicana no tendrá una "perita en dulce" en su duelo hacia Sudáfrica con la selección hondureña.

Antes de ello dieron pormenorizado informe del acontecer nacional, nuestros corresponsales en Oaxaca, Juan Cruz de la Fuente; en Jalisco, Rodolfo Madrigal; en Tabasco, Silvia Hernández, y el reportero de Notivial, Raúl Ruiz, cuya información, estimado lector, encontrará usted en las páginas de la edición nacional de

Continúa en siguiente hoja

Página 3 de 4

hoy, de unomásuno.



Mesa de análisis de “unomásuno-Radio”.